Landeshauptstadt Magdeburg

Stadtamt Stellungnahme-Nr. Datum Stellungnahme der Verwaltung öffentlich FB 40 S0088/08 28.03.2008 zum/zur F0045/08 der FDP-Ratsfraktion Bezeichnung Mission Olympic Verteiler Tag 08.04.2008 Der Oberbürgermeister

Die Landeshauptstadt Magdeburg hat sich am 30. August 2007 beworben mit den Projekten: "Löwenstarke Kinderolympiade", Stadtjugendspiele und "…für ein aktives Leben – fit und aktiv ins Alter". Nach der gelungenen Bewerbung in Phase I ist Magdeburg aus 98 Bewerbern zu einer der 41 Kandidatenstädte ernannt worden. Aus Sachsen-Anhalt gehörten außerdem Thale und Halle zum Kandidatenkreis in Phase II.

In dieser Phase waren alle sportlichen Initiativen gefordert, sich vom 18. September bis 15. November 2007 auf der Internetseite von "Mission-Olympic" mit ihren Projekten vorzustellen. Die Vereine wurden über die Presse, Internetseite der Stadt Magdeburg sowie über E-Mail aufgerufen, sich am Wettbewerb zu beteiligen.

Trotz des uns versicherten großen Engagement Magdeburger Vereine und Organisationen ist es nicht gelungen, sich für die Phase III des Wettbewerbs zu qualifizieren. Es war auch nicht möglich, direkt vom Organisationsbüro zu erfahren, welche Projekte sich aus Magdeburg konkret beworben haben. Die Jury hat als Finalstädte folgende Kandidaten gewählt:

- Fürstenwalde
- Freiburg
- Erlangen
- Speyer
- Herne

Bei den ernannten Finalisten handelt es sich ausschließlich um Städte, die bisher noch kein Festival des Sports durchführen konnten. Dieses Festival des Sports fand bereits im Jahr 2005 im Rahmen der Landesjugendspiele in der Landeshauptstadt Magdeburg statt.

Mit Schreiben vom 11. März ist Magdeburg nun aufgerufen, erneut am Wettbewerb "Mission Olympic 2008/2009" teilzunehmen. Diesem Aufruf wird die Landeshauptstadt Magdeburg nachkommen, um ihren Anspruch als Sportstadt weiterhin zu unterstreichen.

In Phase I, die vom 14. März 2008 bis zum 16. Juni 2008 läuft, werden wiederum drei Projekte, stellvertretend für viele andere, vorgestellt. Ein Schwerpunkt wird dabei das Thema "Bewegung und Sport an Schulen" sein, wo in dieser Kategorie ein Sonderpreis ausgeschrieben wird.

In Auswertung der Bewerbung im Jahr 2007, wo es Magdeburg nicht gelungen ist, in die Finalrunde zu kommen, werden zukünftig in Zusammenarbeit zwischen Stadtsportbund und Fachbereich Schule und Sport in Phase II "Aktivierung aller Projekte in der Stadt" gezielt alle bekannten Projekte und Aktivitäten zentral erfasst und auf der Internetseite von Mission Olympic vorgestellt. Alle nicht bekannten Projekte werden über Presse, Internet und Rundschreiben informiert und aufgefordert, sich zu beteiligen.